

Informationen zu Weinbergführung



Die Wanderung geht vom Bahnhof Metzingen über den Metzinger und Neu-
häuser Weinberg nach Neuhausen zum Gasthof Rebstöckle -
<https://rebstoekle-neuhausen.de/> - in dem wir auch zum Abschluss einkehren
werden. Unterwegs probieren wir an vier Stationen jeweils einen Wein. Die
Gläser werden an der 1. Station ausgeteilt. Diese bitte im weiteren Verlauf
mitnehmen. Die Strecke beträgt ca. 5 km, mit den Probierpausen und
Erklärungen werden wir ca. 3 Stunden unterwegs sein. Die Strecke kann
flexibel gestaltet werden, je nach Wetterlage.

Nach unserer Einkehr in der Gaststätte zum Rebstöckle können wir entweder direkt mit dem Zug
wieder losfahren (Haltestelle Metzingen-Neuhausen 18:51, Bahnstrecke Bad Urach - Metzingen)
oder wer sich nach dem Essen nochmals bewegen möchte kann zum Bahnhof Metzingen zu-
rückgehen, ca. 1,7 km eben und dort in die Bahn einsteigen, 18:55 Uhr (Gl.3)

Auf dem Weinerlebnisweg



**Es ist kein Geheimnis, dass Wein dort am besten
schmeckt, wo er wächst.**

Weinbau erleben und die herrliche Landschaft des Erms-
tals genießen – das verbindet der Weinerlebnisweg in den
Metzinger Weinbergen.



Metzingen hat eine lange Weinbautradition, die heute mehr denn je gepflegt wird.
Bei der Führung in den Weinbergen erfahren wir viel über den Wein, seine
Geschichte, die Gegend und auch die Wengerter, die die steilen Hänge be-
wirtschaften. Hier werden nicht nur die Vielfalt der Weine, sondern auch die
regionalen Besonderheiten und historischen Bezüge erlebnisreich und sinnvoll vor Augen geführt.
Ein wesentliches Augenmerk liegt dabei auch auf der Natur in und um die Weinberge. Viele
Erläuterungen finden sich auf grün-rot-gestreiften schmalen Stelen – zurückhaltend aber doch
auffällig. Die vielfältigen Informationen und Installationen werden uns überraschen, verwundern,
unterhalten und Lust auf den Genuss der Weine machen.

Ein besonders reizvoller Aufenthaltsort ist das Wengerterhäusle, ein ehemaliges Tagelöhnerhaus
aus dem 17. Jahrhundert.

